

# Neue Sportanlage für Pleiße



Gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern der Grundschule Pleiße fand am 28. Mai der erste Spatenstich für die neuen Außenanlagen statt. Diese entstehen in den nächsten Wochen direkt neben der Turnhalle. Rund 610.000 Euro fließen mit Hilfe von Fördermitteln in das Projekt, das im Herbst abgeschlossen werden soll. Bis dahin werden eine 50-Meter-Laufbahn mit sich anschließender Sprunggrube und ein Multifunktionsspielfeld entstehen. Schule und Hort erhalten zwei Geräteschuppen und eine Sitzcke mit Sonnensegeln entsteht ebenfalls neu. Zur Maßnahme gehören auch die Treppen zur Schule und eine Rampananlage zum Kirchsteig sowie ein Sicht- und Lärmschutz zur Hohensteiner Straße. Hier werden Sträucher gepflanzt. Zudem wird der noch unbefestigte Teil des Kirchsteigs entlang der Turnhalle, beziehungsweise des Sportplatzes befestigt und erhält auch eine neue Beleuchtung. Nun sind die Mädchen und Jungen natürlich schon gespannt auf ihre neue Sportanlage, die Schule und Hort gleichermaßen nutzen können. Zudem soll die Fläche ab den Nachmittagstunden allen zur Verfügung stehen. Beim Bau der Anlage wurde berücksichtigt, dass der Platz auch zukünftig für Dorffeste und Veranstaltungen genutzt werden



*Projektverantwortliche Katja Bretschneider vom Fachbereich Stadtentwicklung und Marian Pügner von der ausführenden Firma Landschaftsbau Uwe Pügner mit dem Plan der neuen Anlage.*

kann. Anlässlich des Spatenstichs dankte Oberbürgermeister Gerd Härtig den Fördermittelgebern und allen an Planung und Bau Beteiligten.

*Für die Maßnahme wird eine Zuwendung über die Förderrichtlinie Ländliche Entwicklung - RL LE/2014 im Rahmen des achten Aufrufes des Sächsischen Staatministeriums für Regionalentwicklung (SMR) zur Initiative „Vitale Dorfkerne und Ortszentren im ländlichen Raum“ gewährt.*